

## Kandidatinnen und Kandidaten für den Gemeindeausschuss der Gemeinde St. Bartholomäus

Hinweis: Die Reihenfolge der Kandidierenden wurde gelost



## **Marianne Grenda**

Ich fühle mich seit je her in der Gemeinde zu Hause. In unserer Gemeinde gibt es im Laufe des Kirchenjahres viele Angebote, wie Wortgottesdienste, Seniorennachmittage, Pfarrfest, Lebendiger Adventskalender.... wo ich mich gern engagiere. Unsere Kirche wird sich in den nächsten Jahren verändern und daher möchte ich mich im Rahmen meiner Möglichkeiten weiterhin dafür einsetzen, Kirche vor Ort mitzugestalten.



## Cäcilia Ervens

Die katholische Kirche und mit ihr die Gemeinden werden sich zukünftig in vielerlei Hinsicht weiter verändern. Die Art der Weitegabe des Glaubens wird mit diesen Veränderungen einhergehen und sich nicht mehr so darstellen wie in den vergangenen Jahrzehnten. Seit 2011 engagiere ich mich im Pfarrgemeinderat (Mitarbeit in unterschiedlichen Projektgruppen oder Organisationen diverser Veranstaltungen, Seniorenarbeit, usw.). Trotz oder gerade wegen der Veränderungen möchte ich mich auch weiterhin für die Belange vor Ort einsetzen und mithelfen, dass St. Bartholomäus eine aktive und lebendige Gemeinde bleibt.



## Gisela Dickerhof

Ich möchte helfen, das Leben in unserer Gemeinde mitzugestalten. Die Auswirkungen des gesellschaftlichen Wandels spüren viele Menschen unter uns, deshalb möchte ich mich für die Belange unserer Gemeinde einsetzen. Unsere Kirchengemeinde als Kraftquelle, Ruhepol, Ort für Begegnungen und Gemeinschaft, sowie als einen Platz, an dem auch Spaß, Lachen und Freude nicht zu kurz kommen. Deshalb wünsche ich mir, dass dieses kirchliche Leben und Miteinander weiterhin ein fester Bestandteil in der Kirchengemeinde St. Bartholomäus ist und bleibt: mit all seinen Facetten und Möglichkeiten, in dem jeder einen Platz finden kann.